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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 11. Sitzung des Ortsrates Lappenstuhl 
vom 01.11.2018 

OT Lappenstuhl, Siedlertreff Lappenstuhl, Von Bar Str. 2, 49565 Bramsche 
 

Anwesend: 
 

Ortsbürgermeisterin 
Frau Anette Marewitz  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Frank Bensmann  
Herr Roland Bublitz  
Herr Thomas Lade  
Herr Florian Nelles  
Herr Christian Oelgemöller  
Herr Donald Reiter  

Verwaltung 
Herr BGM Heiner Pahlmann  

Protokollführer 
Herr Philip Starke  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Falk Muschiol  
 
 
Beginn: 19:00   Ende: 20:00 
 
Tagesordnung: 
 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

Beschlussfähigkeit 
 

  

 2   Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung   

 3   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 
30.08.2018 
 

  

 4   Bericht der Ortsbürgermeisterin   

 5   Einwohnerfragestunde   
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 6   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 
Ortschaft Lappenstuhl 
 

  

 7   Haushaltsplanberatungen 2019   

 8   Beantwortung von Anfragen   

 9   Anfragen und Anregungen   

 10   Einwohnerfragestunde   

 
 
 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

Beschlussfähigkeit 
 

 
OBM Marewitz begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung und 
Beschlussfähigkeit fest.  
 
 
TOP  2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung  
 
 Ergänzungen zur Tagesordnung liegen nicht vor.  
 
 
TOP  3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 

30.08.2018 
 

 
Das Protokoll der Sitzung vom 30.08.2018 wird ohne Änderung genehmigt.  
 
Abstimmungsergebnis:   7 Stimmen dafür 
     0 Stimmen dagegen 
     0 Enthaltung 
 
 
TOP  4 Bericht der Ortsbürgermeisterin  
 
 OBM Marewitz berichtet:  
 

1. Auf dem Betriebsgelände der Firma Dallmann habe am 13.10.2018 ein Motorradrennen 
stattgefunden. Einige Anwohner hätten sich über die Lautstärke beschwert. Lt. Mitteilung 
des Gewerbeaufsichtsamtes könne nur seitens der Stadt Bramsche eingewirkt werden. Herr 
Hintz habe mitgeteilt, dass solche Veranstaltungen auf Privatgelände grundsätzlich zulässig 
seien und er keine Mitteilung über Beschwerden durch die Polizei erhalten habe.  
 

2. Am 17.10.2018 habe das Gewerbeaufsichtsamt eine Prüfung der Firma Dallmann hinsichtlich 
der zulässigen Höhe des Schüttgutes durchgeführt. Dabei seien keine Überschreitungen 
festgestellt worden.  
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3. Bei dieser Überprüfung sei außerdem eine Schallimmissionsmessung durchgeführt worden. 

Auch dabei sei keine Überschreitung der erlaubten Werte festgestellt worden.  
 

4. Die Genehmigung zur Vergrößerung des Tores am Grünabfallsammelplatz sei durch den 
Landkreis Osnabrück bisher nicht erteilt worden. Der Vorgang befinde sich in Bearbeitung.  
 

5. Bisher habe die Firma Dallmann keinen Antrag zur Erweiterung der Lagerkapazitäten für PAK-
haltigen Straßenaufbruch gestellt.  

 
 
TOP  5 Einwohnerfragestunde  
 
Ein Bürger weist darauf hin, dass im Jahr 2018 insgesamt vier Motorradrennen auf dem 
Betriebsgelände der Firma Dallmann stattgefunden hätten. Dreimal sei die Lautstärke zu hoch 
gewesen.  
BGM Pahlmann antwortet, dass er den Betriebsinhaber darauf ansprechen werde. 
 
 
TOP  6 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 

Ortschaft Lappenstuhl 
 

 
ORM Bensmann beantragt, die nicht verbrauchten Mittel des Jahres 2018 in das Jahr 2019 zu 
übertragen.  
 
Abstimmungsergebnis:    7 Stimmen dafür 
      0 Stimmen dagegen 
     0 Enthaltung 
 
 
TOP  7 Haushaltsplanberatungen 2019  
 
ORM Bensmann beantragt, einen Betrag in Höhe von 3.000 € für die ökologische Aufwertung des 
Grundstücks an der Spechtstraße/Kanalstraße in den Haushalt 2019 einzustellen.  
 
ORM Bublitz beantragt, einen Betrag in Höhe von 1.500 € für die Anschaffung eines Defibrillators für 
den Siedertreff Lappenstuhl in den Haushalt 2019 aufzunehmen.  
 
Der Ortsrat stimmt über beide Anträge zusammen ab.  
 
Abstimmungsergebnis:   7 Stimmen dafür 
     0 Stimmen dagegen 
       0 Enthaltung  
 
 
TOP  8 Beantwortung von Anfragen  
 
OBM Marewitz verliest die Antworten.  
 
BGM Pahlmann ergänzt zu Anregung Nr. 2, dass zwischenzeitlich interkommunale Gespräche 
stattgefunden hätten und auch die Verkehrsgesellschaften PlaNOS und Weser-Ems-Bus einbezogen 
worden seien. Dadurch sei zunächst eine Beibehaltung der Buslinie 585 bis Sommer 2019 
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sichergestellt. Voraussichtlich im Dezember 2018 würden die Gespräche fortgeführt, um den Bestand 
der Buslinie dauerhaft zu sichern.  
ORM Bublitz weist darauf hin, dass eine Bedarfsüberprüfung stattfinden müsse, damit der Bus zu den 
notwendigen Zeiten zur Verfügung stehe.  
BGM Pahlmann antwortet, dass entsprechende Zählungen erfolgen würden.  
 
 
TOP  9 Anfragen und Anregungen  
 
OBM Marewitz regt die Anwesenden an, an der musikalischen Veranstaltung in der Thomas-Kapelle 
am 30.11.2018, dem Helferfest am 17.11.2018, sowie beim Arbeitseinsatz am 03.11.2018 
teilzunehmen.  
 
 
TOP  10 Einwohnerfragestunde  
 
Ein Bürger erkundigt sich nach Erdabtragungen am ehemaligen Gelände Engter Splitt. Er macht sich 
Sorgen, ob die Sicherheit noch gegeben ist. Es handelt sich um ein altes Spülfeld, das nach seinen 
Beobachtungen abgetragen wird.  
OBM Marewitz antwortet, dass sie die Verwaltung bitten wird selbst zu prüfen, bzw. die zuständigen 
Behörden zu informieren.  
 
OBM Seeleib informiert über die geplante Umnutzung des alten Feuerwehrhauses in Engter. Der 
Ortsrat nimmt das Vorhaben zustimmend zur Kenntnis, da es sich hier um ein Projekt mit 
Nutzungsmöglichkeiten für das gesamte Kirchspiel handelt. Die Anwesenden sind sich einig, dass 
dieses Thema als eigener TOP auf der gemeinsamen Sitzung des Kirchspiels im Jahr 2019 behandelt 
werden solle. 
 
 
 
Anette Marewitz Heiner Pahlmann Philip Starke 
Ortsbürgermeisterin Verwaltung Protokollführer 
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